



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA
coyoacán
ESTÁ CONTIGO!



Coyoacán a 01 de junio de 2023
Boletín: COY/DCS/164

LLEGA EL PASEO CICLISTA A COYOACÁN

- *El Paseo Dominical ‘Muévete en Bici’ extenderá su ruta cinco kilómetros y llegará a Coyoacán; el nuevo tramo conectará el recorrido actual, con zonas aledañas al centro de la demarcación*
- *La alcaldía se encuentra preparada para colaborar de forma coordinada con la Policía Auxiliar, Vialidad, Semovi y demás autoridades aportando personal de apoyo para la agilización de tránsito y orientación y cuidado de usuarios*
- *Sin duda este es un gran paso para una nueva movilidad en nuestra demarcación, un tema que tomamos con responsabilidad y le damos la importancia que se merece; además une a familias, es espacio de sana convivencia y promueve el deporte: Giovani Gutiérrez Aguilar, alcalde*

Este domingo Coyoacán se sumará al paseo dominical “Muévete en Bici” que se realiza en la ciudad de México y abrirá sus calles y avenidas a todas y todos para que puedan recorrer, en poco más de 5 kilómetros, parte de esta histórica demarcación, dio a conocer el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar.

“Estamos muy contentos porque este es un acuerdo histórico que tiene como base la convivencia familiar, la unidad, la vida sana y es resultado del trabajo con las autoridades del gobierno central, además de que ha sido una demanda de todos quienes hacen deporte, salen a pasear con sus hijas e hijos y también con sus mascotas. Para nosotros es un gran acontecimiento el que el paseo se amplíe a Coyoacán en donde los esperamos este domingo”, comentó.

Será a partir del domingo 4 de junio cuando se abra este recorrido el cual se podrá hacer el primer y tercer domingo de cada mes en horario de 08:00 a 13:00 horas y que contempla pasar por avenida División del Norte, (hacia Miguel Ángel de Quevedo), después la ruta ingresa a Villa Coyoacán por la calle Felipe Carrillo Puerto y pasa por Londres, para finalmente volver a salir a División del Norte hacia el Circuito Interior.

Durante el recorrido los asistentes podrán participar en otras actividades como “La Bicitería” que consiste en un juego de lotería con temática de la bicicleta que tendrá lugar en el Jardín Centenario, así como los “Arrancones de Poder”, en el que podrán participar niñas y niños con sus bicicletas en arrancones el Jardín Hidalgo.

El nuevo tramo del paseo comprende una ampliación de 5.6 kilómetros bidireccionales en un polígono de la zona de monumentos de Coyoacán. Anteriormente el paseo ciclista terminaba -hacia el sur-, en División del Norte en su cruce con Río Churubusco. Hoy se



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA
coyoacán
ESTÁ CONTIGO!



amplía a Miguel Ángel de Quevedo, Carrillo Puerto y Londres para llegar de nuevo a División del Norte.

La alcaldía se encuentra lista para colaborar de forma coordinada con la Policía Auxiliar, aportando personal de apoyo perteneciente a las direcciones de Participación Ciudadana e Innovación, Planeación, Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano, que colaborarán en la agilización de tránsito y orientación y protección de usuarios.

El alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez Aguilar, invitó a las y los asistentes al *Paseo Dominical*, así como a las y los coyoacanenses a hacer de la nueva ruta una de las más visitadas, asimismo, recordó que en febrero de este año la red de ECOBICI llegó a la demarcación con cinco estaciones, lo que ya hacía necesario una ruta ciclista en Coyoacán.

“No nos cansaremos de repetir que, los grandes beneficiarios de la coordinación y el trabajo en conjunto entre autoridades son las y los coyoacanenses. Gracias al respaldo del Gobierno de la Ciudad de México, ECOBICI llegó a Coyoacán y ahora el *Paseo Dominical Muévete en Bici* se extiende a nuestra icónica alcaldía”, comentó.

Gutiérrez Aguilar adelantó que para brindar espacios seguros a quienes transiten o visiten la demarcación se harán intervenciones para confinar y señalizar tramos ciclistas, además sostuvo que con la entrada del paseo ciclista a calles aledañas del centro de Coyoacán se amplían las alternativas de transporte no motorizado.

“Sin duda este es un gran paso para una nueva movilidad en nuestra demarcación, un tema que tomamos con responsabilidad y le damos la importancia que se merece”, indicó.

Este paseo incentiva el libre tránsito de peatones, ciclistas y todas aquellas que hagan uso de vehículos no motorizados, así como animales de compañía, además promueve la actividad física y de recreación, el cuidado de la salud, el cuidado del medio ambiente y convivencia familiar.

La administración coyoacanense, en colaboración con la Secretaría de Movilidad de la Ciudad de México inaugurará la ampliación de la ruta este domingo 04 de junio. El evento dará inicio a las 8:00 horas, en la calle Londres esquina Avenida División del Norte, cerca de la Alberca Olímpica Francisco Márquez.

oooOOOooo